

Exposition

Art Sans Frontière/ASF



Proposée par l'Ecole d'enseignement spécialisé de la Rue des Philosophes/Fondation de Verdeil.
Projet initié par Blanchi Lusilao

Vernissage le 20 mai 2016

de 14 h à 15h15

"Faire un pas..... vers les autres"

Exposition : du 17 au 30 mai 2016 de lundi à vendredi de 10h à 16h, à l'EMS de Jardin de la plaine.

Vous êtes cordialement invité au vernissage de notre exposition qui aura lieu **le 20 mai 2016 à 14h00** à l'EMS de Jardin de la plaine sur Yverdon/ Avenue Haldimand 14A.

"Art Sans Frontière"/ASF, est un projet qui a pour but de mettre en valeur et en avant les talents artistiques des jeunes élèves, dans une démarche de favoriser la rencontre et les échanges entre les écoles ordinaires et spécialisées de la ville d'Yverdon.

Cette exposition est le fruit d'une collaboration entre différents ateliers d'élèves issus d'écoles spécialisées et ordinaires.

"Le Beau est l'objet d'une satisfaction désintéressée. Cela signifie qu'il n'apparaît que lorsque nous ressentons un accord et un plaisir lié à l'objet que nous percevons sans que ce soit pour autant des mobiles sensibles ou des intérêts qui déterminent notre comportement". **Emmanuel Kant**

Nous vous attendons nombreux!!